

Die Hälfte des Himmels

99 Portraits & Hör-Interviews mit Frauen

ihre Leben, ihr Stolz, ihre Erfahrungen mit Gewalt



Für Entwurf und Grafik danken wir Annette Schiffmann · www.haelfte-des-himmels.de

Seit ihrer Premiere 2010 wandert die Ausstellung durch Deutschland - mit bisher 101 Eröffnungen.

Der wunderbare Erfolg liegt daran, dass sie sich dem Thema Gewalt auf ungewöhnliche Weise nähert. Nicht die Erfahrung zum Opfer zu werden ist im Fokus - sondern Wertschätzung für die Würde und die Gesamtpersönlichkeit der Frauen.

Das Anliegen der Kuratorin, aus dem hässlichen Thema Gewalt etwas Schönes zu machen, ist unerwartet und ermutigend gelungen.

Mit liebevollem Blick portraitiert sie 99 Frauen mit und ohne Gewalterfahrung zwischen 15 und 92 Jahren, aus allen Lebenslagen, Berufsfeldern und vielen Ländern.

Die Frauenportraits und Hör-Interviews auf Audioguides machen die Fülle, die Kraft, die Verletzlichkeit, Wünsche und Forderungen von Frauen wahrnehmbar.

Das 100. Exponat ist ein Spiegel. Die Betrachterin/der Betrachter wird Teil der Ausstellung.

Die Ausstellung kann ausgeliehen werden: www.haelfte-des-himmels.de

Eine Ausstellung von Annette Schiffmann